

# *Cuba condamne les attaques contre les bureaux diplomatiques vénézuéliens*

---



La Havane, 16 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a condamné jeudi les attaques contre les sièges diplomatiques vénézuéliens dans plusieurs pays, qu'il a qualifié d'actes terroristes, violents et vandales.

Par le biais de son profil sur le réseau social X, le plus haut représentant de la diplomatie de la nation caribéenne a appelé au respect des dispositions des Conventions de Vienne sur les relations diplomatiques et consulaires, et à la condamnation du terrorisme sous toutes ses formes et manifestations.

De tels actes, attribués à des groupes d'extrême droite, ont été récemment perpétrés contre les consulats du pays sud-américain à Lisbonne (Portugal), Francfort (Allemagne), Medellín (Colombie), Vigo (Espagne), Oslo (Norvège) et San José (Costa Rica).

Selon le gouvernement vénézuélien, ces attaques ont été coordonnées par des groupes politiques qui propagent la haine fasciste contre le Venezuela.

Dans ce contexte, le pays bolivarien a exhorté les gouvernements concernés à garantir l'intégrité des sièges diplomatiques, comme le prévoit la Convention de Vienne (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374303-cuba-condamne-les-attaques-contre-les-bureaux-diplomatiques-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**